
Protokoll: OV Mike Karen berichtet, dass er sich mit Herrn Oliver Stracke von der Stadt Koblenz und

mit Herrn Otto von der CDU trifft. Es geht um den Kindergarten Platz und Vorplatz und um den Platz

mit den Pflanzkübeln. Am 26.04. 2023 um 14:00 Uhr. Wer Zeit hat vom Ortsbeirat kann gerne

teilnehmen.

Auf die Anfrage – Wirtschaftsweg – Schlittenbahn kam die Antwort, dass die Firma alles wieder

ordentlich herrichten muss.

Zur Buslinie in den Wiesen erklärt OV Mike Karen, dass man keine Fahrgast zahlen zur 27 erhebt, da

diese Strecke von der Stadt Koblenz gewünscht worden ist. Außerdem bekam der Ortsbeirat von

einer Bubenheimer Bürgerin (Sie hatte eine Anfrage an die Stadt Koblenz gestellt) die Mitteilung,

dass ein Häuschen an der Haltestelle nur bei großer Frequentierung errichtet wird.

Die Arbeiten an den Kanaldeckeln in der Weißenthurmerstraße, werden April/Mai durchgeführt.

Wegen dem gewünschten Urnengrab auf den Bubenheimer Friedhof, gab es am 20.04.2023 ein

Treffen mit der Stadt Koblenz. Die Mitarbeiter möchten die Struktur des Friedhofes erhalten. Sie

stellten fest, dass die mittleren Bäume nicht mehr sehr gesund wären und bald gefällt werden

müssen. Sie könnten sich eine neue Baum Allee vorstellen. Die Mitarbeiter der Stadt Koblenz werden

eine Plan erstellen und es dann in einer Ortsbeiratssitzung vorstellen.

Die Anfrage eines Bürgers (ist es möglich eine Umfahrung von Mühlheim auskommend über die St.

Sebastianer-Straße – Mailust zu bekommen). Diese Anfrage ist noch in der Prüfung.

Bei den Ein- und Ausfahrten der Tiefgaragen hat sich herausgestellt, dass alles in der Tiefgarage

fertigstellt worden und von der Stadt Koblenz abgenommen worden ist.

OV Mike Karen berichtet, dass er bei der Stadt Koblenz eine Anfrage gestellt hat um den

Oberbürgermeister einzuladen.

Herr Baum berichtet von der Bewerbung bei der KuLaDig. Die Bewerbung ist nicht erfolgreich

gewesen. Dieses Mal sind nur ländliche Gemeinden angenommen worden. Er erzählt, dass die

Stadtteile Lützel und Lay früher aufgenommen worden sind und Herr Baum stellt dar wie diese

beiden Stadtteile die Aufarbeitung Ihrer Geschichte dargestellt haben.


